

Kongress Essstörungen 2024

18.-19. Oktober 2024

Alpbach, Tirol, Österreich

31. Internationale Wissenschaftliche Tagung

Eating Disorders Alpbach 2024

October 18-19, 2024

Alpbach, Tyrol, Austria

The 31st International Conference

Sehr geehrte Kolleg:innen!

Wir freuen uns, Sie auf den **Kongress Essstörungen 2024**, der in **hybrider Form** virtuell und vor Ort abgehalten wird, **aufmerksam zu machen**. Dieser findet von **18. – 19. Oktober 2024** im Congress Centrum Alpbach, Tirol, statt.

Ziel des Kongresses ist es, den aktuellen Stand der Forschung, der Behandlung und Prävention von Essstörungen und Adipositas darzustellen und den wissenschaftlichen und klinisch-therapeutischen Austausch zu fördern.

Nähere Informationen zu Anmeldung und Abstract-Einreichung entnehmen Sie bitte unserer Homepage:

www.netzwerk-essstoerungen.at

Wir würden uns freuen, Sie als Vortragende:n oder Kongressteilnehmer:in begrüßen zu dürfen.

Wissenschaftliche Leitung:

Prof.ⁱⁿ(FH) Mag.^a Dr.ⁱⁿ Karin Waldherr
Ferdinand Porsche FernFH

Univ.-Prof. Dr. Gerhard Schüßler
Medizinische Universität Innsbruck

Wissenschaftliche Co-Leitung:

Univ.-Prof. Dr. Andreas Karwautz
Medizinische Universität Wien

Kongressorganisation:

Lena Ribitsch, BSc.
Netzwerk Essstörungen
Innrain 28/ 8
A-6020 Innsbruck, Österreich

Tel. +43-512-57 60 26

E-Mail: kongressbuero@netzwerk-essstoerungen.at

Wenn Sie sich aus unserer Mailliste austragen wollen, senden Sie bitte eine E-Mail an kongress@netzwerk-essstoerungen.at mit dem Betreff „unsubscribe“

Dear colleagues!

We'd like to announce our Hybrid Congress **Eating Disorders Alpbach 2024, the 31st**, taking place **October 18– 19, 2024** in Alpbach Tyrol, Austria, as a combination of a “live” in-person event with a virtual component.

The conference is aimed at presenting the current state of research, treatment, and prevention of eating disorders and obesity and to promote scientific and clinical exchange.

For further information on registration and abstract submission please visit our website:

www.netzwerk-essstoerungen.at

We look forward to welcoming you at our conference.

Convenor & Chair:

Prof. Mag. Dr. Karin Waldherr
Ferdinand Porsche FernFH

Univ.-Prof. Dr. Gerhard Schüßler
Innsbruck Medical University

Co-Convenors & Co-Chairs:

Univ.-Prof. Dr. Andreas Karwautz
Vienna Medical University

Congress Secretariat:

Lena Ribitsch, BSc.
Netzwerk Essstörungen
Innrain 28/8
A-6020 Innsbruck, Austria

Phone +43-512-57 60 26

e-mail: kongressbuero@netzwerk-essstoerungen.at

To remove yourself from this list, send a message to kongress@netzwerk-essstoerungen.at and type “unsubscribe” in the subject line